

Logistiksektor mit neuem Gesicht

Der Logistiksektor ist einer der Sektoren, die von der Regierung derzeit besonders gefördert werden. Der Luxemburger Logistiksektor hat einen neuen Internetauftritt.

Unter www.logistics.lu findet man kurz und knackig viele interessante Informationen über den Luxemburger Logistikstandort. Alle Standortvorteile wie der Anschluss an wichtige europäische Häfen und die verlässlichen Zugverbindungen nach ganz Europa werden hier aufgelistet, um potenziellen Investoren oder Geschäftspartnern Luxemburg schmackhaft zu machen. „Die neue Internetseite soll alle interessierten und besonders interna-

tionale Unternehmen, die in der Logistik aktiv sind, über die Vorteile, die Luxemburg in diesem Bereich bietet, informieren“, schreibt die Luxemburger Promotionsagentur Luxembourg for Business in einer Pressemitteilung. Wem die Informationen nicht ausreichen, der kann über die Internetseite auch weitere Auskünfte beantragen.

Der Betreiber der Seite, Luxembourg for Business, wurde 2008 auf Initiative einiger Ministerien gegründet, um im Ausland für Luxemburg Werbung zu machen. Insbesondere liegt der Logistiksektor Wirtschaftsminister Etienne Schneider am Herzen. Er verspricht sich von ihm besonders viele Arbeitsplätze.

gr